

Mari kita mengambil sikap terhadap Menteri Imigrasi Jason Kenney!

No One is Illegal (Tidak Satupun Illegal) memanggil anda untuk bergabung dengan kampanye populer untuk mengambil tindakan tegas terhadap Menteri imigrasi Konservatif Jason Kenney. Kenney memiliki salah satu catatan terburuk dari setiap Menteri Imigrasi:

- Deportasi meningkat, dan jumlah klaim untuk pengungsi yang disetujui mengalami penurunan sebesar 56%.
- Kenney ingin mengurangi jumlah keluarga pengungsi dan sponsor oleh 11.000 orang. Sebaliknya, ia telah meningkatkan jumlah pekerja sementara yang digunakan untuk tenaga kerja mereka, tidak memiliki hak penuh di Kanada, dan tidak bisa membawa keluarga mereka.
- Kenney memberlakukan persyaratan visa di Meksiko dan Republik Ceko; ia menyatakan bahwa pengungsi dari negara-negara itu menyalahgunakan sistem walaupun ada laporan pelanggaran hak asasi manusia di dua negara itu.
- Kenney menyatakan bahwa undang-undang tentang pengungsi yang baru adalah positif, tetapi secara drastis membatasi jalan hukum yang tersedia untuk calon pengungsi dan jaminan simpanan diciptakan oleh Konservatif partai sendiri.

- Kenney ingin mempersulit proses imigrasi dengan imigran yang tidak mengintegrasikan atau tidak bisa baca Ingggris dan Perancis.

- Kenney mendukung Quebec Bill C-94 yang mendiskriminasikan perempuan yang mengenakan niqab (kerudung muka).

- Kenney memperkenalkan panduan kewarganegaraan baru yang menghapus hak-hak kaum minoritas seksual di Kanada.

- Kenney sangat mendukung peran militer untuk Kanada di Afganistan dan Timur Tengah dan bahkan melarang anggota parlemen yang anti-perang dari Ingggris untuk berbicara di Kanada.

Meskipun kami menentang Menteri Kenney, kami berpikir bahwa seluruh sistem imigrasi tidak manusiawi dan tidak adil. Tidak Satupun Illegal adalah

sekelompok relawan yang percaya pada keadilan untuk imigran, pengungsi, pekerja migran dan orang-orang yang tidak punya status di Kanada. Setiap hari, ratusan orang-orang yang dideportasi dari Kanada hanya ingin mencoba untuk membuat hidup lebih baik untuk mereka sendiri, untuk hidup tanpa kemiskinan, perang, atau kekerasan. Banyak alasan yang memaksa orang untuk pindah ke negara-negara seperti Kanada secara langsung terkait dengan agenda perusahaan besar dan kebijakan luar negeri yang dominan di dunia. Misalnya, jutaan warga Afghanistan telah dipaksa keluar dari rumah dan tanah mereka sejak invasi militer negeri mereka.

Hal-hal ini mempersulit untuk datang ke Kanada sebagai penduduk tetap, memaksa orang untuk memilih jalan lain, seperti menjadi calon pengutusan atau pekerja sementara. Bagi mereka yang miskin, itu adalah keputusan sangat sulit untuk meninggalkan keluarga untuk menghadapi kehidupan kerja yang berbahaya, upah rendah, isolasi sosial, dan diskriminasi. Meskipun mereka selalu mengatakan bahwa orang-orang ini tidak diinginkan dan harus dideportasi, ratusan ribu buruh migran dan orang-orang yang tidak punya status memungkinkan industri di Kanada untuk menuai keuntungan yang tinggi.

Kami percaya bahwa nilai seseorang tidak bisa dikurangi untuk hanya menjadi uang atau tenaga kerja. Ide-ide seperti itu didasarkan pada sistem ekonomi yang mengeksploitasi manusia dan lingkungan. Hal ini juga diperkuat oleh rasisme, di mana orang-orang dari Dunia Ketiga dan masyarakat adat di Kanada dianggap tidak berjasa. Tidak Satupun Illegal bertujuan untuk mengubah ketidaksetaraan global dan sistem kekuasaan. Kami menentang kebijakan imigrasi bermoral, perang untuk mendapat pengendalian sumber daya, kejajaman terhadap perempuan dan minoritas seksual, kemiskinan dan degradasi lingkungan. Seperti Anda, kami percaya akan dunia yang berdasarkan keadilan.



no one is illegal
vancouver · coast salish territories

Kalau anda ingin tahu lebih banyak tentang Kenney dan bagaimana untuk bisa mengambil tindakan, unjungi: www.nooneisillegal.org